

# El Pleno aprueba los estatutos de la Mancomunidad Vallehermoso

El Premio Conrada Serrano, concedido a la asociación Amfar

**PAULINO SÁNCHEZ**

Siete de los ocho puntos del orden del día del pleno ordinario de febrero, aplazado en este caso a marzo, se desarrollaron con rapidez, prolongándose como era de esperar el último, que fue el de ruegos y preguntas, en el que IU se quejó de que no se le admitiera una moción sobre la edad de jubilación.

Se aprobaron por unanimidad los estatutos de la Mancomunidad de Servicios Vallehermoso, ya que diferentes organismos habían modificado diversos artículos y era necesaria la aprobación del pleno. En la designación de representante legal, los votos de PSOE y PP designaron al alcalde, absteniéndose IU, que pidió que se informara de todos los acuerdos al pleno, interesándose por el personal que se necesitará.

Igualmente con los votos favorables de los tres grupos de la Corporación se aprobó la propuesta de la Comisión de Honores y Distinciones, concediendo el Premio Conrada Serrano a la igualdad entre hombres y mujeres 2010 a la asociación Amfar, que preside Dolores Manzano.

IU presentó una moción sobre la supresión del Servicio de Registro de Ventanilla única los sábados por la mañana. Fue defendida por la concejala María Eugenia Díaz Malaguilla, pidiendo que se restablezca por el servicio que da a muchas personas. La portavoz del PSOE, Jose Simón, señaló que la supresión se debe a la nula solicitud que del mismo se hace. El punto quedó pendiente de conocerse si realmente no había solicitudes en los tres últimos meses de funcionamiento.

En el apartado de ruegos y preguntas, la pregunta sobre por qué no se ha aceptado la moción de IU sobre el tema de la subida de la edad de jubilación a los 67 años y se había solicitado informe ju-

rídico de su inclusión en el pleno, era respondido por el alcalde señalando que es un tema competencia de otras administraciones. Las obras de la casa de la Plaza de la Hojarasca, propiedad del Legado Bustillo, así como el coste de los proyectos, las subvenciones, la Escuela Taller, los alumnos y su seguridad ocuparon amplio espacio de debate entre el alcalde y el portavoz de IU.

# El Sepecam invertirá 2,5 millones en La Solana

**GABRIEL JAIME**

El Sepecam invertirá 2,5 millones de euros en La Solana durante este año a través de diversas acciones, apostando por la formación con el fin de que muchas personas encuentren empleo. Así lo aseguró el secretario general de Empleo de Castilla la Mancha, Francisco Rueda, en su visita a la localidad, donde además descubrió el Centro de Nuevas Tecnologías que el Ayuntamiento pone a su disposición

para que albergue diversas actividades de formación, incluyendo una nueva Escuela Taller.

Rueda estuvo acompañado por el delegado provincial de Trabajo, Luis Díaz-Cacho, y el alcalde solanero Diego García-Abadillo. El alcalde ofreció este centro al Sepecam para que sea sede de actividades de formación profesional ocupacional con el fin de cualificar a personas para hacerles más fácil un futuro laboral, después de que el Ayunta-

miento haya presentado a la Junta un convenio para se establezca un ciclo formativo en torno a las nuevas tecnologías. Así lo aseguró el alcalde Diego García-Abadillo en el transcurso de la rueda de prensa posterior.

Francisco Rueda indicó que el Gobierno regional invertirá unos 500 euros por cada parado de la localidad, apoyando a los que peor lo están pasando y apostando fuertemente por la formación para salir de la crisis.

**ANTICIPO DE HASTA EL**

**DE LAS AYUDAS**

**200 PUNTOS REGALO CCM**

Domicilia tus Ayudas en la Libreta Verde y consigue 200 puntos CCM que podrás canjear por fantásticos regalos de nuestro catálogo de puntos. Además, participa en el sorteo de 50 cheques-Viajes CCM.\*

CCM

Eres tú

www.ccm.es

Consulta las condiciones de financiación en su Oficina CCM

\*Sorteo ante notario de 50 cheques-Viajes CCM, la segunda quincena de junio de 2010, entre clientes que domicilien las Ayudas en la Libreta Verde CCM. Bases del sorteo en Oficinas de CCM y en www.ccm.es